

# PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Polsek Cikakak Door to Door Berikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [CIKAKAK.PUBLIK.CO.ID](http://CIKAKAK.PUBLIK.CO.ID)

Mar 28, 2024 - 13:26



*Bhabinkamtibmas Polsek Cikakak Polres Sukabumi Berikan Himbauan Kamtibmas Melalui Door to Door System*

SUKABUMI - Jaga ketertiban dan keamanan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cimaja, Aipda Anton Suryanto, melakukan kegiatan Door to Door System (DDS) yang bertempat di Kantor Desa Cimaja, Kecamatan Cikakak, Kabupaten Sukabumi pada hari Kamis, tanggal 28 Maret 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, beberapa himbauan penting disampaikan kepada masyarakat, antara lain:

1. Menjaga Kamtibmas Pasca Pemilu 2024: Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk tetap menjaga ketertiban dan kerukunan pasca Pemilu tahun 2024. Meskipun memiliki pilihan politik yang berbeda, namun diharapkan tidak menimbulkan konflik atau permusuhan. Masyarakat diimbau untuk tetap menghormati perbedaan pendapat tanpa harus saling bermusuhan.
2. Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO): Tokoh masyarakat diberikan penyuluhan mengenai bahaya dari Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang semakin marak. Selain itu, masyarakat juga diajak untuk aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan tempat tinggal melalui kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan sistem laporan tamu wajib kepada RT setempat.
3. Koordinasi dengan Pihak Kepolisian: Apabila terjadi kendala keamanan atau gangguan kamtibmas, masyarakat diharapkan untuk segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui layanan pesan singkat WhatsApp di nomor 085607504030.
4. Pencegahan Kenakalan Remaja dan Penggunaan Knalpot Bising: Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk mencegah terjadinya kenakalan remaja dan menghindari penggunaan knalpot bising atau brong yang dapat mengganggu ketertiban lingkungan.

Dengan dilaksanakannya kegiatan DDS ini, diharapkan kesadaran masyarakat dalam menjaga kamtibmas semakin meningkat, serta terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga Desa Cimaja.